

ROCHEMAURE Vie municipale

La nouvelle opposition fait sa rentrée

Après le départ des deux conseillers d'opposition cet été, Anne Dominique Blanc et Olivier Faure ont pris le relais. En cette rentrée, ils précisent l'attitude qu'ils comptent adopter au sein du conseil.

En tant que nouveaux élus, comment avez-vous été accueillis par la majorité actuelle ?

«L'accueil des élus de la majorité a été cordial et nous les en remercions. Toutefois nous avons tenu à rappeler que lors de la campagne, nous avions défendu une autre idée de la façon d'administrer la commune, beaucoup plus participative avec les habitants.

Nous avons également rappelé que nous avons des désaccords complets avec certains choix de la municipalité actuelle, comme celui fait de mettre un relais postal.»

Quels sont les dossiers qui vous paraissent importants pour Rochemaure actuellement ?

«Le Plan Local d'urbanisme sur lequel travaille actuellement la mairie est important car il structure l'avenir de Rochemaure. Il traduit la vision qu'ont les élus de Rochemaure demain. À ce titre nous regrettons que le maire tarde l'étude sur la déviation du centre village.»

Qu'apporterait cette étude ?

«Cette étude de faisabilité apporterait enfin la réponse à plusieurs questions et permet-



Dominique Blanc et Olivier Faure sont les deux nouveaux élus de l'opposition.

trait de réfléchir à l'organisation de la vie au centre du village.

Cette hypothèse d'une déviation divise le village entre les pour et les contre sans. Donnons-nous les moyens de débattre avec la population autour de données précises.»

Y a-t-il d'autres points de désaccords ?

«Il y en a plusieurs, un des plus importants est : la rénovation et l'agrandissement de l'école que nous trouvons mal conçues. En plus tout ça coûte plus cher que la construction d'une école neuve.

Notre commune manque également de services aux habitants. Tout le monde a pu constater lors de la réunion d'information avec la gendarmerie en juin le manque de salles pour réunir les habitants, la salle des mariages étant bien trop petite pour le nombre de per-

sonnes venues ce soir-là. Depuis des années on promet une nouvelle salle des fêtes.»

Quelle sera votre attitude vis-à-vis des projets de la majorité durant ce mandat ?

«Nous avons fort heureusement des points d'accord avec la mairie et nos prédécesseurs ont voté un certain nombre de délibérations proposées par le maire lorsqu'elles allaient dans l'intérêt général. Ce que nous demandons c'est de pouvoir discuter en commissions et pendant les conseils municipaux sur la base de dossiers transmis à l'ensemble des élus et pas seulement à ceux de la majorité. Nous demandons que chacun puisse exprimer ses points de vue, ses opinions car du débat sortent les meilleures solutions. Rappelons-nous qu'on dit qu'on est meilleur à plusieurs.»